



さくらんぼだより



尚徳福祉会 坂戸保育園

11月

様々な色の葉が舞い、秋が深まる頃となりました。散歩にでかけると子どもたちは落ち葉を嬉しそうに集めたり、ちぎったりしてそれぞれに遊びを見つけて楽しんでます。これからも寒さに負けず、外遊びや散歩を楽しんでいきたいと思ひます。



おさんぽいったよ



11月生まれのお友だち

たんじょうびおめでとう

みんなで手をつないでお散歩に出発！！花や車を見つけると、「これは？」と興味津々な子どもたち。二人で手をつなぎ、「さんぽ」の歌を口ずさんだり、フォークリフトを見つけた時には、「あつたー！！」「どこいくの？」と不思議そうに見ていました。友だちと手をつないで歩くことが上手になったさくらんぼ組さん。今月もたくさん散歩に行こうと思ひます。



♪音楽の秋♪

歌をうたうこと音楽に合わせてからだを動かすことが大好きなさくらんぼさん。階段をあげる時や降りるときには「あるこ〜う♪」や「トットロトットロ」と歌いながら園庭に出て遊んでいます。
『どんぐりころころ』、『こんこんクッション』など保育者が歌うと子どもたちも歌いだしい思いに振りをつけて楽しんでます。